

5月のあいあいだより

あいあい保育園
2023年5月28日

若葉のまぶしい季節となりました。園庭で虫や草花を見つけたり、空に浮かぶ雲の流れに気づいたりする子どもたち。日々、五感を使って季節の変化を感じながら遊んでいます。新しいクラス・保育者にも少しずつ慣れてきた子どもたちの表情も安心した様子も見られるようになってきました。

お天気の良い日には小さいお友達は園庭で、三輪車や、砂場、ままごとなど安心して遊べる場所で先生と関わりながら遊びます。小さいながらも友達と協力して砂場に穴を掘ったり、虫を(だんごむし)捜して園庭を歩き回ったりしています。3歳以上のお友達は朝から山へ行って、ままごとや、虫探し、山登りをして自然の中で春の風を感じながら遊んでいます。

また、5月からたくさんのお友達が入園してきます。にぎやかになりますね。慣れるまではゆったりと過ごし、お天気の日には戸外で体を動かしたり、ゆったりと関わっていき、環境の工夫にも心がけていきたいと思います。

そして、コロナも5月8日より「5類移行」も正式決定されました。また少しずつ変化してきますが、またお手紙にて今後の対応をお知らせします。



遊びのこころによう!

葉っぱに雨つゆ・
かわいい♡



先日雨が降った時、ある一時保育のお友達 (Mくん) が、ちょっぴり不安な様子で登園してきました。その時、水たまりに目が行きました。(園長: あっ! きっと遊びだすだろう?) と様子を見ていました。すると、長靴で水たまりに足を踏み入れました。(園長: やったー! 見守ってみよう) どんどん入り、バチャバチャとし始めました。跳ね返りの水がかかるとキャー! と遊びが始まりました。それから、4歳・2歳児 (M君と同じの年齢の子) が来て、水を得た魚のように目は輝き、遊ぶぞーと言わんばかりにそれぞれに泥んこ遊びが始まりました。水たまりでバシャバシャする子ども、水たまりに船のおもちゃを持ってきて浮かせて「釣りに行くんよ」と友だちと会話をしながら遊ぶ子どもたち。ただ、水の跳ね返りや音、感触を楽しむ子ども、中には泥水をカップに入れたり、カップではもの足りない子どもは、「ペットボトル・牛乳パックがいる」と要求もしてきました。(園長: これに関係なくいつでも遊ぶことができるように準備をしておけばいいな~?) ペットボトルを水たまりにつけ上手く口から入れる子ども。地道にスプーンやスコップ、カップなどでいっばいにする子ども、牛乳パックに泥水をためてその口からペットボトルにいれる子どもなど、試しながら、その都度考え次はこうしようとする姿が私は大好きです。催促しなくても、ペットボトルとカップを持って先生に「コーヒー牛乳どうぞ」と保育者がこうしたらと言っているわけではないのに、今までの経験をもとに遊んでいる子どもたちです。そして、最後には水たまりの水がなくなってしまう。すると、4歳児が水たまりのところを掘り始めると地面から水が湧き出たのです。それに驚く子どもたち。たくさん発見や驚きに共感し、遊びの中の学びを大切にしていきたいと思います。たかが遊びされど遊びですね。そんな4月のひとこまでした。



おねがい!



ままごと遊びに使用しますので、お花や野菜などがありましたら、持ってきていただくと助かります。
 ☆登園時は制服の紺色の上着 (3歳以上) を毎日着てきましょう。気温に合わせて調節してください。暑い日は夕方手提げに入れて持ち帰ります。
 ☆土曜保育ですが、ご協力して頂きありがとうございます。これからもご都合の付く日やお仕事がお休みの時などご協力よろしくお願いします。
 ☆5月27日は奉仕作業の予定です。年に1度皆様のご協力で掃除をさせて頂きたいと思っております。子どもが安全に遊んだりできるような皆様のお力をおかりしてさせて頂きます。お忙しいと思いますがよろしくお願い致します。

日	月	火	水	木	金	土
	1	2 こどもの日 のお祝い会	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6
7 母の日	8 英語 (参観日)	9	10	11	12	13
14	15	16 音楽指導 (参観日)	17 交通指導	18 移動図書	19 食育の集い	20
21	22	23 誕生日会	24 避難訓練	25	26	27 奉仕作業
28	29 巡回相談①	30 身体計測				